

## Para golpear narcotráfico suspenderían electricidad en cuatro zonas rurales del Cauca



Foto:

Suministrada a BLU Radio

**La orden es de la Fiscalía General de la Nación y fue confirmada por la Gobernación en ese departamento.**

---

Por: Fabrit Cruz, Blu Radio

**La Gobernación del Cauca confirmó que por orden de la Fiscalía General** se le suspenderá el servicio de energía a amplias zonas rurales de cuatro municipios del norte del departamento, para ponerle obstáculos a los narcos que en esos puntos producen marihuana y cocaína.

**Le puede interesar:** [Destruyen gigantesco laboratorio para fabricar cocaína en Cajibío, Cauca](#)

“La entidad ordena que se desactiven y que se **desconecten esos sitios de invernaderos** donde se produce esa economía ilegal de la marihuana”, dijo Ricardo Cifuentes, secretario de Gobierno Cauca.

“La desconexión de los circuitos deberá cumplirse en zonas rurales de los municipios de **Corinto, Toribío, Miranda y Caloto**, y “tendría que someterse la zona a un apagón generalizado”, resaltó el funcionario.

Puntualiza la orden de la Fiscalía que “**deben suprimir el servicio en las zonas identificadas** para evitar que los narcotraficantes se beneficien de un servicio público para su acto criminal”.

La Compañía Energética de Occidente, encargada de suministrar el servicio, **deberá cumplir con la orden el próximo 25 de junio**.